Página: 8

BUSCA UNIR AMBAS FUERZAS POLÍTICAS

PAN buscará consenso con Clara Brugada

Firme. Luisa Gutiérrez aseguró que en su plantilla, como candidata única a la dirigencia local, no hay cuotas ni cuates

RODRIGO CEREZO

La candidata única a la dirigencia de Acción Nacional en la Ciudad de México, Luisa Gutiérrez, adelantó que buscará acercamientos con la jefa de Gobierno, Clara Brugada, para lograr consensos entre ambas fuerzas políticas.

Así lo anunció la exdiputada local durante un conferencia de prensa donde presentó a la exalcaldesa Lía Limón y a los diputados locales Federico Chávez y Ricardo Rubio, como sus futuros voceros.

"La jefa de Gobierno ha tenido los primeros vistazos de que habla con los alcaldes de oposición, eso se aplaude y se busca que siga siendo así. Por supuesto que la voy a buscar, sabe quién soy, yo sé quién es ella, es mi jefa de Gobierno, y por supuesto que la voy a buscar para que me dé soluciones a mí y a todos los capitalinos", aseguró.

En entrevista con 24 HORAS, Gutiérrez señaló que al tratarse de una candidatura única, "lo cierto es que como vamos como planilla única sería complicado un resultado distinto" a obtener la dirigencia.

Sin embargo, dejó claro que en su plantilla no "hay cuotas ni cuates" y que logró consenso con todos los panistas de la capital del país para acompañar su proyecto.

Asimismo, expresó su apoyo al coordinador de la bancada en el Con-

greso capitalino, Andrés Atayde, al calificar de fraude la mayoría de

Morena.

"Ese porcentaje de diputados que hoytiene Morena y la 4T es derivado de un fraude a la Lev Electoral (...) por supuesto que de llegar a la presidencia contará con todo mi apoyo para que hagamos valer el peso de Acción Nacional", dijo.

Como expresidenta de la Comisión de Gestión Integral del Agua, Gutiérrez hizo un llamado para desclasificar la información del agua contaminada en la alcaldía Benito Juárez.

También reiteró su llamado al alcalde de Gustavo A. Madero, Janecarlo Lozano, para reconsiderar el puesto del exdiputado de Morena, Nazario Norberto, en su gabinete, quien fue sentenciado por cometer violencia política en razón de género, por lo que debe pedir una disculpa pública y tomar un taller para prevenir esas conductas.

Por otro lado, la exdiputada local confirmó que Federico Döring, Héctor Barrera, Margarita Saldaña, entre otros, serán parte de su equipo, el cual será elegido el próximo domingo 15 de diciembre por el Consejo Estatal.

Anunció que iniciará con una serie de recorridos por todas las alcaldías para dar a conocer su propuesta y a quienes la acompañarán en su futura presidencia.



Soy una mujer que siempre busca llegar a consensos, hoy la jefa de Gobierno ha tenido los primeros vistazos de que habla con los alcaldes de oposición, eso se aplaude y se busca que siga siendo así"

LUISA GUTIÉRREZ, Exdiputada local del PAN





24 Horas Sección: CDMX 2024-12-02 03:44:56

 $312 \, \mathrm{cm}^2$

Página: 8

2/2



NOMBRAMIENTO. La aspirante única a la dirigencia local del albiazul, adelantó que Federico Döring, Héctor Barrera, Margarita Saldaña, formarán parte de su equipo.

